

## Avis de nomination à la direction générale

Faisant suite à l'annonce du départ à la retraite de madame Anne-Marie Blais, au nom du conseil d'administration du Collège Mont-Royal, c'est avec plaisir que je vous annonce la nomination de monsieur Pierre Fortin à titre de directeur général du collège.



Monsieur Fortin détient un baccalauréat en enseignement de la géographie au secondaire et un diplôme de deuxième cycle en gestion de l'éducation. D'abord enseignant dans le réseau privé, monsieur Fortin s'est joint au collège en 1998 en tant qu'enseignant et depuis 2008, il a occupé les fonctions de directeur des services éducatifs. Ayant une connaissance approfondie de la communauté du collège, par sa confiance envers l'équipe et sa vision des défis et des opportunités du milieu de l'éducation, le comité de sélection considère que monsieur Fortin s'est démarqué par son enthousiasme pour le poste.

Avec une expérience riche de 28 années dans le milieu de l'éducation, grâce à son esprit d'initiative, à ses qualités personnelles et professionnelles et à ses compétences, il contribuera certainement au développement de notre mission, de notre projet éducatif et à la réussite des élèves.

Nous sommes convaincus que ces qualités font de lui un candidat tout indiqué pour les responsabilités que lui confie le conseil d'administration. Notre collège ne pourra que bénéficier de ses expériences acquises au cours de toutes ces années.

Je profite de l'occasion pour remercier madame Anne-Marie Blais, au nom de toute la communauté du Collège Mont-Royal, pour son dévouement constant à la cause du collège, de ses élèves et de son personnel. Ancienne élève du collège, elle s'est jointe à l'équipe il y a près de trente ans, d'abord en tant qu'enseignante, directrice des services éducatifs et directrice générale depuis 2006. Le conseil d'administration est fier d'annoncer que madame Blais poursuivra un mandat de gestion afin de mener à terme les importants travaux d'aménagement et soutenir le Cercle des ambassadeurs du Collège Mont-Royal.

Monsieur Fortin entrera en fonction le 7 août prochain et nous lui souhaitons le meilleur des succès dans ses nouvelles fonctions.



Agathe Bujold  
Présidente du conseil d'administration